



Oscar Miralles

Con megáfonos, panistas exigieron debatir sobre "La Barredora" y Adán Augusto López.

Exige Oposición renuncia de Adán

MAYOLO LÓPEZ
Y MARTHA MARTÍNEZ

La Oposición en el Congreso exigió ayer la renuncia de Adán Augusto López, líder de Morena en el Senado, pero la petición fue contenida por la mayoría morenista durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso.

Sin convencer, el senador intentó sortear la tormenta que resiente desde hace un

mes por haber solapado las ligas criminales de Hernán Bermúdez Requena, su Secretario de Seguridad Pública cuando fue Gobernador de Tabasco.

En el ojo del huracán y desde la tribuna de la Permanente, alegó inocencia en la trama de "La Barredora" e intentó desmarcarse de su ex subordinado. "Mirándolos a los ojos, les digo que en el momento en que haya ci-

tatorio voy a acudir: no me asusta que tenga que comparecer", indicó.

Desafiante, dijo incluso que le tenían sin cuidado los señalamientos: "Toda su tiznadera, me tiene sin mayor cuidado", deslizó, ufano, aunque visiblemente nervioso.

Morena había dado entrada a la petición de la senadora panista Lilly Téllez, quien demandaba al morenista que solicitara licencia.



CRÓNICA: ENTRE SIRENAS Y TÉ DE TILA

Obligan a Adán a comparecer



Armados con megáfonos, los legisladores panistas Federico Döring y Ricardo Anaya exigieron al presidente de la mesa directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, discutir "los vínculos de Morena con el crimen organizado".

MAYOLO LÓPEZ
Y MARTHA MARTÍNEZ

Todavía cobijado por el manto protector de su pai-

La Oposición exigió al ex Gobernador de Tabasco pedir licencia y comparecer ante las autoridades por dejar, en su gestión estatal, a un jefe policiaco ligado al crimen



sano, Adán Augusto López Hernández compareció a regañadientes para intentar desmarcarse de Hernán Bermúdez, hasta hace unos cuantos años su brazo derecho policiaco y hoy prófugo de la justicia por sus presumibles ligas con “La Barredora”.

Casi casi salió a decir: pues no me di cuenta de nada y al ex Secretario de Seguridad Pública de Tabasco no lo condenó ni con el pértalo de un señalamiento.

El jefe de la bancada de Morena en el Senado no insinuó ni un perdón por la probable omisión en que habría incurrido al confiar a ciegas en Bermúdez Requena.

Al pastor de la grey y su bancada ya no les quedaba de otra: se había zafado al menos tres veces de salir a dar la cara para explicar cómo es que, como Gobernador, había dejado hacer fechorías a su subordinado.

“Toda su tiznadera, me tiene sin mayor cuidado”, deslizó el tabasqueño, aunque visiblemente nervioso.

En el seno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, la panista Lilly Téllez había agendado un punto de acuerdo para que la asamblea defenestrara a Adán Augusto a fin de que se pusiera “a disposición de las autoridades competentes y enfrente las denuncias en su contra”.

La bancada panista había intentado en vano, incluso con el apoyo de megáfonos, forzar al presidente de la Permanente, el senador Gerardo Fernández Noroña, a permitir el debate relacionado con “La Barredo-



■ **¿SIN CUIDADO?** El ex Gobernador de Tabasco y líder de Morena en el Senado, Adán Augusto López, dijo que la “tiznadera” no le preocupa, pero mostró nerviosismo.



■ El presidente de la Permanente, el senador Gerardo Fernández Noroña, obsequió a Anaya una caja de té de tila para “relajarse”, pero el panista exhibió que estaba vacía.



ra” desde la apertura de la sesión.

“No vamos a aceptar, presidente, que nos la vuelva usted a aplicar, que se salgan por la puerta de atrás, y que se nieguen a que discutamos en agenda política, los vínculos de Morena con el crimen organizado”, advirtió el senador Ricardo Anaya, jefe del grupo.

Socarrón, Fernández

Noroña tendría la ocurrencia de enviarle a Anaya una cajita con té de tila –“relájese”–, pero el queretano le reprocharía que estaba vacía.

Los panistas presionaron y, cuando se desahogaba el nombramiento de la ex priista Claudia Pavlovich como Embajadora en Panamá, se acercaron a la tribuna para armar un escándalo con las sirenas de los megáfonos que silenciaron cuando Téllez subió a tribuna a impugnar el nombramiento de su paisana.

“Claudia Pavlovich, corrupta...”, gritaba a una descajada ex Gobernadora sonorense.

Fernández Noroña finalmente daría entrada al punto de acuerdo agendado por Téllez quien alegó: “Es urgente que el líder de la bancada de los mafiosos, Adán Augusto López, pida licencia, se retire del escaño y se ponga a disposición de las autoridades.

“Las acusaciones que pesan sobre ese senador mafioso –incidió– son gra-

vísimas, y nos ponen aquí en peligro a todos. No nada más es un insulto para el Senado de la República, su mera presencia, sino que, al tener esa relación con un grupo violentísimo con asesinatos huachicoleros, al tener esa liga nos hace estar en peligro a todos los que trabajamos aquí”.

Para Téllez, con ese expediente, el tabasqueño debía “salir esposado” del recinto parlamentario.

De traje oscuro y corbata rosa, Adán Augusto subió a tribuna para sostener que no necesitaba escudarse en el fuero. “Para acudir al llamado o al citatorio de alguna autoridad local o federal. No necesito de fuero”.

El ex Secretario de Gobernación buscó luego desmarcarse de Hernán Bermúdez: “No inicié conmigo. Yo lo nombré en un momento de crisis de seguridad, en diciembre de 2019, y nunca durante mi ejercicio de Gobierno, tuve algún indicio o alguna sospecha. (...) Mienten cuando dicen que

cuando llego como Secretario de Gobernación circula la versión de que Hernán Bermúdez estaba a la cabeza de delinquentes y citan a Guacamaya Leaks. Nada más que se les olvida que Guacamaya Leaks surge como una filtración en septiembre de 2022, y yo ya no era Gobernador”.

Desafiante, sentenció: “En lugar de andar atendiendo a chismes y especulaciones, mejor esperemos que nos juzgue la historia”.

La intervención de López Hernández apenas y concitó un respaldo en su bancada, a donde fue a parar sin salir del todo airoso.

En el epílogo del debate, el diputado panista Federico Döring intervino para aludir a “la impunidad de la narcopolítica de Morena”.

Como era previsible, el punto de acuerdo agendado por Lilly Téllez fue bateado por la mayoría de Morena. Adán Augusto salía maltrecho y sin convencer de su deslinde. Aunque la 4T lo siga arrojando aún.